



Buenos Aires 03 de agosto de 2018

Queridas Familias:

Como es de público conocimiento los gremios educativos han convocado a un paro y movilización para hoy viernes 3 de agosto como protesta y repudio al trágico hecho ocurrido en la Escuela 49.

El reclamo de la comunidad educativa sigue siendo la vigencia de la paritaria nacional, la resolución de los conflictos salariales nacionales y provinciales, el aumento del presupuesto educativo, el cuidado de los establecimientos...

Como docentes y trabajadores de la educación queremos comunicar nuestra preocupación, malestar y descontento porque al día de hoy todos los reclamos continúan sin tener una solución amparada en la Ley de Financiamiento Educativo y se suman ahora estos hechos tristes que generan un profundo rechazo como miembros de la comunidad educativa.

Hoy estuvimos, como siempre, llevando adelante nuestra tarea cotidiana en el jardín, pero a la vez nos resulta indispensable compartir con ustedes estas reflexiones.

Queremos expresar con contundencia nuestro apoyo constante en la defensa y el CUIDADO de la educación pública inclusiva y de calidad que debe poder impulsarse en cada rincón de nuestro país.

El Equipo del Jardín